

Réunion du Comité Directeur d'ARDESCA

Le 10 Décembre 2024 – Salle de réunion au centre le Bournot

Présents :

Benoît AGIER	Jérémie CAUSSANEL	Cédric HALDAS	Jérémy ROBERT
Cécile BARBE	Amélie DUPLAND	Tiphaine HUSSON	Marie-Sophie ROBERT
Christelle BOREL	Phillipe GUEPIN	Antoine MICHARD	Christine SCAILLEREZ

Thèmes abordés

1.	Point sur des commissions.....	2
	Sécurité et matériel - [Antoine / Phillipe / Cédric]	2
	Adultes, sorties, cours et échanges - [Christelle / Jérémy / Jérémie]	2
	Jeunes et compétitions – [Marie-Sophie / Amélie / Christine]	2
	Évènements et organisation des compétitions – [Marie-Sophie, Christelle, Cécile]	3
	Communication – [Christine / Jérémie / Phillipe / Benoît]	4
	Révision des statuts du club et du projet associatif [Cécile / Maire-Sophie]	4
2.	Formations.....	Erreur ! Signet non défini.
3.	Panneau d'agrès.....	4
4.	Contrats des moniteurs	5
5.	À faire.....	5
6.	Prochaine réunion	5

1. Point sur des commissions

Sécurité et matériel- [Antoine / Phillipe / Cédric]

Une date est toujours à recalculer pour le contrôle des EPI / On attend la date de formation (CT07) pour Antoine et Philippe

Adultes, sorties, cours et échanges- [Christelle / Jérémy / Jérémie]
--

- Planification des sorties adultes
 - Sortie Dimanche 15/12
 - Sortie Dimanche 12/01 avec intervention de Damien LE TURDU – **Benoît fait un rappel mail**

Les sorties suivantes sont à planifier.

Des liens / QR code sont à mettre sur le site internet.

Cécile fait une affiche à poser en SAE pour le planning des sorties.

- Ouverture de voies par les moniteurs

Espoir de 2 ouvertures en Décembre par Patrice et Fabrice sur une demie journée/ [ouvertures le 16/12](#)

Une seule voie ouverte depuis le dernier CD.

- Échanges JOYEUSE/AUBENAS

La cession organisée à Aubenas pour faire passer le passeport Orange aux licenciés de Joyeuse à eu lieu.

Prochain échange, venue de licenciés de Roc'n'Potes le 13/12.

- Cours adultes

5 sessions par semaine : [à partir de début janvier](#)

- Lundi 18h – 19h30 avec Julien : Cours adultes (< 6a)
- Lundi 19h30 – 21h avec Julien : Perfectionnement adultes (> 6a)
- Mardi 18h – 19h30 avec Fabrice : Cours adultes (< 6a)
- Mardi 19h30 – 21h avec Fabrice : Perfectionnement adultes (> 6a)
- Vendredi 20h – 21h30 avec Patrice: Cours adultes (< 6a)

Les personnes qui n'auront pas pu passer le passeport orange d'ici la fin de l'année se verront proposer de participer à ces cours afin qu'ils puissent quand même grimper et éventuellement avoir le passeport.

Jeunes et compétitions – [Marie-Sophie / Amélie / Christine]
--

- Pass Sport

Ils ont été rentrés (68/72).

- Pass Région

Ils sont à rentrer d'ici Juin, nous allons prochainement nous y mettre.

- Chèques vacances
Ils ont été traités par Antoine /reste à les envoyer
- Calendriers avec compèts / sorties / stages de l'année :
 - Patrice : Ok et transmis aux parents
 - Julien : ??
- Stages

Julien propose l'organisation d'un stage pour les jeunes en loisirs les 24, 25 et 26 Février.

- Minimum 8 jeunes, max 12
- 150€ / ½ journée => 15€ par ½ journée pour les parents
- 250€ / jour => 25€ par jour pour les parents
- J1 : ½ journée découverte
- J2 : journée loisirs jeunes
- J3 : journée loisirs adolescents

Évènements et organisation des compétitions – [Marie-Sophie, Christelle, Cécile]

- Championnat régional (5 et 6 Avril 2025)
 - a. Subventions :

Christelle a fait la demande à la Région « Manifestation Sportive »

Christine a fait une demande de subvention en 2024 auprès de la Région pour l'open Régional : « contrepartie d'image » → 500€ de la Région en échange de visibilité de la Région → à refaire
 - b. Bénévolat

Benoît envoie un mail pour appel à bénévoles début Janvier + rappel début Mars.

L'appel sera relayé sur la table à côté du cahier de présence

Philippe prépare un formulaire dématérialisé où les bénévoles peuvent s'inscrire.
 - c. Les lots

Besoin de plus de 30 lots

L'Occitane va offrir des lots

Benoît rafraichit la lettre envoyée l'année passée et la met à dispo de tous.

Christine envoyé la liste de tous les sponsors de l'an dernier.
 - d. Sponsors

Pareil que pour les Lots
 - e. Gestion du parking

Il faudra en anticiper la gestion avec des bénévoles, prévoir rubalise + barrières.

- Galette des rois

Elle aura lieu le 10/01 à 18h30.

Communication – [Christine / Jérémie / Phillipe / Benoît]

- Présence de référents à la SAE

Philippe se renseigne sur un outil afin de permettre aux référents de se manifester s'ils vont à la salle.

- T-shirts offerts

Cette année le Club offre un T-Shirt à tous les adhérents, les modèles ont été retenus.

Philippe prépare un formulaire en ligne pour que les gens se manifestent et Benoît envoie un mail à tous.

Révision des statuts du club et du projet associatif [Cécile / Maire-Sophie]
--

- Statuts du club

Pour la prochaine réunion, voir les ajouts à effectuer sur le modèle, on commence par ça.

- Projet associatif

A lire / étudier pour la prochaine réunion.

2. Panneau d'agrès

Devis chiffré à 6700€ pour l'intégralité, il serait à l'entrée à gauche de la salle de PAN.

Proposition de Cédric pour une structure bois déplaçable et posée devant les casiers. Des dessins + chiffrage sont à réaliser.

Demande de participation du lycée : celui-ci participe déjà pour 400€/ an de cordes

Demande de subvention équipement sportif → à faire avant d'acheter

3. Contrats /question des moniteurs

- Fixer le WE de fin d'année des adultes
- Organisation de 2 stages Grandes voies – proposer des dates
- Contrat de prestation : La clause de résiliation pose problème aux moniteurs, voir cadre légal si OK.
Fabrice et Julien n'ont toujours pas rendu leur contrat de prestataire pour Ardesca signé au bureau.

-> Fabrice souhaiterait rajouter une ligne de possibilité de résiliation de la part des moniteurs s'il y a un problème de paiement du club.

Mettre un cadre à respecter en annexe de leur contrat : souhait d'une fiche de poste : Qui fait quoi et quand ?

- Demande de faire évoluer le groupe sport, 2^{ème} groupe de Pat (passer de 1h30 à 2h)
et le groupe compétition ferait donc 3x2h (avant cours de 1h45)

4. À faire

Quoi	Qui
Relance mail sorties adultes	Benoît
Réserver la salle de réunion de ROQUA	Benoît

Divers :

- Toutes les licences « Famille » ont été mises à jour sur le site de la FFME par Christine (pas d'automatisation lors de la prise de licence)
- Subvention Mairie à rendre avant le 31/01
- Voir si Orpi est toujours OK pour sponsoriser le club (1500€ en 2024)

5. Prochaine réunion

Elle aura lieu le Mardi 21 Janvier 18h30, salle de réunion à réserver par Benoît.